

Boule zum Schnuppern für Jung und Alt

Der SV Essel bietet den französischen Volkssport am 28. April zum Kennenlernen an

Essel – Der SV Essel bietet im Rahmen des Veranstaltungskalenders der Esseler Dorfgemeinschaft für alle interessierten Bürgerinnen und Bürger - nicht nur aus Essel - am Sonntag, 28. April ab 14 Uhr auf dem Sportplatz Essel einen Boule-Schnuppertag an.

Beim Französischen Volkssport Boule - oft auch Pétanque genannt - treten Einzelspieler oder Mannschaften gegeneinander an. Der Zweck des Spiels ist es, mit den eigenen Kugeln näher an die Zielkugel zu gelangen als der Gegner. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich.

Man kann es mit Jung und Alt wunderbar bei Familienfeiern oder auch bei Firmenveranstaltungen spielen. Das Spiel ist spannend und entspannend zugleich. Wer gefallen daran findet, kann Boule regelmäßig beim SV Essel spielen.

Die Boulekugeln werden vom SV Essel gestellt. Die Teilnehmer erhalten eine theoretische und praktische Einweisung durch erfahrene Boulisten. Für Kaltgetränke, Kaffee und Kuchen ist gesorgt. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Vorabinformationen erhalten Inte-

ressierte bei Rudolf „Robby“ Lenthe (mobil 0173/600 21 96) oder Karl Heinz Steinmann (mobil 0176/45 82 50 89).

Vorab bietet der SV Essel an diesem Tag in einer getrennten Veranstaltung ab 10 Uhr wieder einen Frühschoppen im Sportheim an. Neben einem Klönschnack gibt es wieder die Möglichkeit, das beliebte „Cornhole“ zu spielen. Auch Würfel- und Kartenspiele sind vorhanden.

Der SV Essel würde sich für beide Veranstaltungen über viele Gäste freuen.

lp



Boule ist ein spannendes Spiel für Jung und Alt.